
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

3 月 23 日に PETS が開催されます。PETS というのは、

クラブ会長になる前年度に開催される、会長だけの研修

会です。2 日間行われます。今回はクラブに、大髙ガバ

ナーエレクトよりお手伝いの要請が来ています。10 名程

度です。駐車場の誘導案内となります。スーツ着用でお

願いします。お時間ある方はよろしくお願いいたします。 

先週、当クラブが茨城新聞の「ロータリー情報館」欄

に掲載されました。昨年12月 24日に地区補助金を使い、

日立市社会福祉協議会の事業である食料無料配布会に

参加した内容です。日立市に在住の 18 歳以下の子供が

いるひとり親世帯に配布しました。持ちきれないくらい

の食料品でした。 

また、先週例会後、茨城新聞社日立支社に行き、鹿志

村ガバナー補佐と弓野 IM 実行委員長と私で、IM 懇親会

でご寄付いただいた能登半島地震義援金を渡してきま

したことをご報告いたします。 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 先週行われました理事会報告です。 

l 日立さくらまつり協賛、例年通り社会奉仕委員会で

1万円拠出します。 

l 2 月以降の例会内容の確認を行いました。3/5 は米

山奨学生タムさんの卓話となります。4/2 の社会奉

仕委員会の卓話は外部卓話となります。 

l 日程は未定ですが、JC との合同例会を企画してい

ます。決まり次第ご連絡いたします。 

 

 

委員会報告 

 

ガバナー補佐     鹿志村ガバナー補佐 

l 先週木曜日、日立港 RC に IM の御礼を兼ねてメーク

アップしてきました。その際、週報を見せていただ

きましたら、2 週にわたり IM の記事が掲載されて

いました。2週目は多くの写真と幹事さんの感想が

載っていました。大々的に載せていただいたことに

感謝いたします。 

 

 

出席報告         須田会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 14 名 20 名 42.4％ 19 名 100％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        須田会員 

 

² 結婚記念日のお花いただきました。ありがとうござ

いました。 

鹿志村高道 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   1,000 円 累計額 634,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 2月 13日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】朝日会員

【プログラム】卓話 / 地区委員 

第2820地区 



プログラム 

 

RLI 委嘱状授与              池澤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

地区委員         髙島地区委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今年度でやっと地区委員を卒業できます。ちょっと

長かったと思いつつ、面白いことも結構ありました。 

l 最初は、社会奉仕を 3年間でした。続いて、財団に

所属しました。今年度はクラブ幹事との兼任でした。 

l 次年度は、川村会長が引き継いでくれることになり

ました。3年間よろしくお願いいたします。 

l どんな活動をしてきたのかをお話ししたいと思い

ます。 

l 財団の仕事は、寄付集めがメインです。 

l これまでは寄付を出すだけでしたが、新井年度くら

いから使うことを推奨するようになりました。 

l 毎年 11 月には出前卓話の依頼がありまして、3 ク

ラブくらいに訪問し、パワーポイントを使って、何

のために寄付し、みなさんに使っていただくのかの

話をしてきました。 

l 地区補助金事業は、財団と社会奉仕と青少年奉仕が

合同で行われるものですが、55 クラブ全部のクラ

ブが実施しています。 

l 全クラブが実施するようになってからは、補助金に

8千ドルという上限ができました。 

l 新井年度からは、海岸清掃が始まりました。同じ日

に世界中のクラブが参加し、だいぶ盛り上がりまし

た。 

l 当クラブでも地区補助金事業は毎年行っており、ふ

きのとうの会やしいの木学園など、施設に対する寄

贈が多いのですが、他クラブは環境保全事業が増え

ていきています。 

l 私の仕事は会計でした。55 クラブから集まってき

たお金をチェックし、決算書を作っていく仕事です。 

l 財団では、能登半島地震の特別寄付として、支援物

資を現地に届けています。 

l 第 2820 地区として、新井パストガバナーが隊長と

なり、能登半島地震緊急支援隊が 1月 11 日と 12 日

で、七尾市の病院に支援物資を届けました。4トン

トラック4台で、カップラーメン 1,800食、水 2,400

本を届けました。8人で行ったそうです。 

l 届けた病院は恵寿総合病院でして、病院の理事長が

このエリアのパストガバナーだったことで、支援が

決まったそうです。 

l 後ほど詳細をお話ししたいと思います。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 2月 27日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員（夜間例会） 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


